



Impulsa Sheinbaum elecciones judiciales

MARIANA MORALES

LAS MARGARITAS.- La Presidenta Claudia Sheinbaum promovió ayer las elecciones judiciales del próximo 1 de junio y dijo que ese proceso convertirá a México en el País más democrático del mundo.

Desde la Unidad Deportiva de este municipio indígena Tojolabal, enclavado en la Selva Lacandona, y frente a los asistentes, algunos indígenas chamulas de la región Alta y Selva de Chiapas, durante el acto Pensiones del

Bienestar, indicó que la ciudadanía designará en las urnas al Poder Judicial.

“Prácticamente ningún país del mundo se elige por voto popular. Aquí en México se elegía por la Cámara de Senadores a la Suprema Corte y a los Jueces por ellos mismos, por el propio Poder Judicial”, explicó.

“En vez de que unos cuantos los elijan, el pueblo de México va a decidir quiénes son Ministros, Ministras, Magistrados y Jueces. Eso quiere decir: con el pueblo, todo; sin el pueblo nada”.